



La Agencia Espacial Europea (ESA) y la Organización Europea de coordinación del Telescopio Espacial (ST-ECF), han proporcionado a los profesionales de los medios de comunicación un listado de astrónomos europeos expertos en diversos temas. Se trata de facilitar a los medios la labor de interpretar y crear artículos y reportajes relacionados con las imágenes obtenidas a través del último programa observacional del telescopio espacial Hubble (el *Hubble Early Release Observations*, EROs).

Esta colección de imágenes se presenta hoy al público y entre el grupo de expertos se encuentra nuestro compañero del Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA-CSIC) Jesús Maíz Apellaniz, del equipo [Estallidos](#) -IAA, que asesorará a los profesionales de la comunicación en todo aquellos temas relacionados con los sistemas binarios de estrellas.

Más información:

["Vuelve el Hubble"](#) (en inglés)